

## La supremacía regional quedó este año para el Mallorca

### Fué el Mallorca-Atco. Baleares, lo que se esperaba. Un partido incierto, con muchos nervios y muchísima emoción



#### El público llenó a rebosar todos los graderíos batiéndose el record, tal y como se esperaba

El campo de "Es Forti", presentó ayer el aspecto que se esperaba. No se nos olvida la grandiosidad del marco, al que jamás hemos visto lleno y que dudamos pueda vérselo alguna vez, ya que las localidades de gol, no son para estar sentados, sino para presenciar el partido de pie; pero de todas formas, el campo estuvo como nunca, lleno en todas sus partes, excepción hecha de un pequeño claro en el extremo de la tribuna de sombra, que muy bien podía compensarse con el llenazo que registraron las azoteas contiguas al campo, palcos privilegiados bien conocidos desde hace muchísimo tiempo. La expectación, pues, existía, y aun cuando la política seguida durante toda la semana, de elementos lesionados, de elementos que no formarían en el equipo por tal o cual razón, lo cierto es que no fueron escuchadas por la gran masa de aficionados, los cuales se dieron cita en "Es Forti" para presenciar lo que fuera, seguros de no salir defraudados de esta lucha im-

presionante que debía ser el choque entre los eternos rivales.

Tal se llevó así la política de silencio y si se quiere de "derro-tismo", ignoramos con qué fines, que en el momento de entrar al campo, sorprendimos al centro delantero De la Torre y le preguntamos:

—¿Ya se sabe el equipo?  
—Yo no —contestó.  
—¿Pero tú juegas, verdad?  
—No. Yo no juego. A mí me duele un riñón.

Y así, sin despedirse, se coló en el campo por la parte de vestuarios. Otro detalle hubo, que a nosotros no se nos escapó por casualidad. Fué el de la petición al Presidente del Mallorca de la debida autorización, para que pasaran por la puerta de preferencia los jugadores Miguelín, Alorda y Marroig, indicación clara que tampoco iban a ser alineados. En una reunión de aficionados

completamente neutral mientras se esperaba la salida al campo de los equipos, se discutían e los extremos, y uno de ellos dijo:

—A mí no me importa absolutamente nada. Aquí he venido para presenciar un encuentro Mallorca —Atlético Baleares. Sé los que saldrán por el Mallorca y me consta que el Atlético Baleares alineará a 11 jugadores. Ya veremos cuales, pero 11.

#### LA PRESIDENCIA DEL ATCO. BALEARES NO SE EQUIVOCÓ

Comentarios de todos los estilos se habían escuchado durante la semana, con el ánimo bien dispuesto a equivocarse a la presidencia. Tal vez en este encuentro se hubiera podido encontrar un motivo deportivo para dudar de la honradez que ha presidido todos los actos que, con miras única y exclusivamente al equipo y a su afición, ha realizado don Antonio Castiello. Pero la presidencia no se equivocó. Pensó durante toda la semana en blanquiazul, obró tal vez con más fuerza de cómo lo hubiera hecho si llega a estar en la presidencia de cualquier otro club. Apoyó todo lo que fuera para satisfacción del equipo y de sus seguidores. Y el domingo, este domingo que se esperaba con impaciencia, con la seguridad de que se entregaría al equipo de Son Canals desmembrado a merced del adversario por ser éste el Mallorca, y por tener necesidad urgente, imperiosa, de los dos puntos, salió el equipo a todo gas, con una prima imponente. Logrado hasta la exageración, preparado y a punto como nunca, dispuesto a poner freno a la marcha del equipo decano y dejarle en la inseguridad de su permanencia en segunda división tal y como hubiera hecho el blanquiazul más acérrimo. No se equivocó la presidencia y lo celebramos. Tenía que comportarse deportivamente se comportó.

Después vinieron los comentarios. ¿Qué comentarios? ¿Qué se podía decir? ¿Qué se podía argüir? Nada, absolutamente nada. Se perdió por desgracia, por no haber tenido acierto la delantera, por lo que fuera. Lo que sí puede asegurarse, es que no se perdió por la presidencia. Eso es ya bastante.

#### APARECEN POR FIN LOS EQUIPOS EN EL CAMPO

Los primeros en saltar al campo son los del Atco. Baleares. Se despejan las primeras incógnitas. Salen los "lesionados" Alorda, Miguelín, De la Torre, Igual, Simonet y los Medina, Mateu H. Mateu I, Germán, Ducl y Calpe. En fin, casi todo el equipo, pues Marroig también estaba preparado para salir, pero hubo de desistir debido a una desgracia familiar

con todos los anunciados. Hubo muchos aplausos e inmediatamente el árbitro de la contienda, señor Pérez Rodríguez, llamó a los capitanes al centro del campo. Acudieron Ducl por el Atco. Baleares y Urcelay por el Mallorca. Este obsequio a su adversario con un precioso ramo de claveles y

ligazón en las filas del Mallorca, parece que tiene que resolverse a partido favorable al Mallorca por goleada, pero poco a poco el Atlético Baleares va asentándose en el terreno incursionando sus delanteros una y otra vez los dominios de Caldentey y se producen jugadas de gran mérito que

loirio intenso de emoción. La rivalidad está bien a las claras y las intenciones del Atco. Baleares quedan al descubierto en las primeras jugadas. Se emplea la defensa atlética con mucha dureza en el primer cuarto de hora. Ducl es objeto del abucheo del público, que censura su actitud. No obstante los defensas blanquiazules se mantienen firmes, saben que tienen una difícil papelista que cubrir a tener que parar los pies a la delantera mallorquinista y ni reparan en medios.

En los primeros momentos hay ligazón en las filas del Mallorca, parece que tiene que resolverse a partido favorable al Mallorca por goleada, pero poco a poco el Atlético Baleares va asentándose en el terreno incursionando sus delanteros una y otra vez los dominios de Caldentey y se producen jugadas de gran mérito que



Morro ha burlado la salida de Calpe y consigue el primer gol para el "Mallorca", pese a los esfuerzos de Mateu y Germán para alcanzar el balón. — (Foto "Juanet")

de última hora, que le hizo abandonar inclusive el recinto del campo. El Atlético fué recibido con una división grande de opiniones, pijos y aplausos, debido sin duda al mutismo observado durante toda la semana y al hecho de presentarse los "no esperados". El Atco. Baleares se situó inmediatamente en la portería y empezó a pelotear. No hubo por tanto el saludo consabido al público, que le ha hecho granjearse las simpatías de todos los públicos de España, señalándolo así muchas veces los cronistas peninsulares.

El Mallorca apareció después, un banderín con los colores del Mallorca, correspondiendo de esta forma al obsequio que recibieron en su día en Son Canals.

El Atco. Baleares lleva brazalete negro sobre sus camisolas debido al fallecimiento de la abuela del jugador Marroig, acaecido en la tarde del propio domingo. Elige campo el Atco. Baleares que lo hace a favor del viento y se sitúa en la portería situada al lado de la puerta de entrada. Y... empiezo el partido.

#### EMOCIÓN Y RIVALIDAD

En las tribunas corre un esca-

hacen que la duda empiece a nacer hasta en los más acérrimos confiadros mallorquinistas.

El Atlético Baleares se emplea a fondo, no regatean el topetazo, no hay ahorro de energías, se lucha con brío por ambas partes y a gran velocidad. Notamos una mayor templanza en los nervios de los blanquiazules, y, por el contrario, los mallorquinistas a medida que avanza el tiempo van perdiendo el control de los suyos, dando la impresión en muchos casos de que han perdido la noción

(Continúa en la pág. 12)

## HIPICAS

### Una gran tarde de carreras en la que triunfaron "Recuerda", "Libre", "O-P-Q", "Quivalito", "Nompari", y "Juti"

Muchísimo público acudió ayer al hipódromo. Un programa insuperable en un día señalado, en el que acude a la capital mucha gente de los pueblos. Nuestros valientes caballos se portaron magníficamente en todas las pruebas, se burlaron recientes marcas, lo que es prueba evidente de los grandes

y continuos progresos que esta realizando nuestra cría caballar, la mejor de España y que solo necesita un empujón más para convertirse en algo verdaderamente grande: importar algunos animales y yeguas de valía para renovar la sangre y nutrir la arteria de los ases, y un poco de interés entre nuestros ganaderos en la selección y el trotador mallorquin será la gran realidad esperada.

Como invitados de honor estuvieron ayer en la Hipica algunos miembros del Instituto Nacional de Industria, entre ellos, su Secretario General señor Torres Cost, los cuales pudieron experimentar en valía de nuestros productos y el extraordinario interés que en Mallorca existe por el bello deporte de las carreras de caballos.

- #### EL VERTIGO DEL GALOPE
- 1.º "Recuerda" 1'13 7/10 1.030 m.
  - 2.º "Pule" 1'13 7/10 1.030 m.
  - 3.º "Betí" 1'16 2/10 1.010 m.

Fué una carrera sumamente emocionante, la mejor que hemos visto de esta modalidad: rápida, de alternativas constantes y una llegada en bloque; fué presenciada en pie por todos los espectadores. Los últimos 300 metros de "Recuerda" fueron vertiginosos y pusieron en evidencia la gran clase de la joven hija de "Vidalita", que logra una marca envidiable. "Pule", estuvo muy bien pero no pudo resistir el fortísimo remate de "Recuerda". B. Rosselló, su conductor, se conmocionó al ver contra la cabeza del caballo en un tropezón que éste tuvo. A "Betí" le sobró la última recta y a "España II", a pesar de su magnífica carrera, le faltaron unos cientos de

(Continúa en la siguiente pág.)



Junto a algunas intervenciones desafortunadas, Calpe tuvo otras de buenas, como ésta en que detiene un remate de cabeza de Morro. — (Foto Juanet)

## Un final pésimo de temporada en Manacor

### El equipo local fué vencido por el España Industrial

#### Otro espectáculo vergonzoso

A la hora de hacer el resumen de la temporada futbolística que fine, una cosa salta a la vista: que toda ella ha sido para el Manacor una concatenación de desaciertos a cual mayor, alguno de los cuales ha culminado en espectáculos tan reprobables y bochornosos como el que sirvió anteaño para dar el puntillazo a la renqueante afición local. A la hora de reclutar hombres para el equipo, se pecó, a nuestro entender, en dos aspectos: en el de fichar futbolistas y en el de fichar deportistas. Unos —no es necesario citar nombres— poco o nada han demostrado tener de lo primero. Otros —y ahí está lo que nos duele de veras decir— han patentizado su carencia absoluta de los sentimientos naturales necesarios para ser lo segundo. Dos males, éstos que forzosamente habían de pesar a lo largo del campeonato. Y ahí está la consecuencia de este Manacor lanzado sin paracaídas a este país de la somnolencia que es la categoría regional.

#### EL PARTIDO

Tuvo en sus dos mitades dos fases completamente diferentes. La primera fué jugada bajo una paz octaviana. Cada equipo parecía andar a lo suyo, sin preocuparse

(Continúa en la pág. siguiente)





